

erstellt: 28.03.2010

Nachrichtestück zur BEAUTY INTERNATIONAL-Bilanz

O-Ton: ---

Länge: 0:33 (einfach kürzbar)

Autor: Lokalredaktion

Info: Am Sonntag ist in Düsseldorf die internationale Kosmetikfachmesse BEAUTY INTERNATIONAL mit einem positiven Ergebnis zu Ende gegangen. Gut 50.000 Fachbesucher aus 46 Ländern seien zur Veranstaltung gekommen.

Anmoderation: Am Sonntag ist in Düsseldorf die internationale Kosmetikfachmesse BEAUTY INTERNATIONAL mit einem positiven Ergebnis zu Ende gegangen. Gut 50.000 Fachbesucher aus 46 Ländern seien zur Veranstaltung gekommen. Tim Sauerwein berichtet.

Nachrichtentext: Mit 1.200 Ausstellern und Marken aus 25 Ländern beteiligten sich so viele Unternehmen wie noch nie an der führenden Fachmesse für Dienstleistungskosmetik. So sei die BEAUTY INTERNATIONAL seit nunmehr 25 Jahren der wichtigste Treffpunkt der Branche, so Messe-Geschäftsführer Joachim Schäfer. Die Highlights in diesem Jahr waren neben den zahlreichen Produktneuheiten und Workshops, die nationalen und internationalen Meisterschaften im Nail-Bereich und sicherlich auch die Besuche von Schauspielerin Senta Berger und La Toya Jackson, die Schwester des im vergangenen Jahr verstorbenen Michael Jackson.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Beauty10_Bilanznachrichtenstueck_NAC.mp3